

事故ゼロは、私達の誇りです

ヒヤリ・ハット！

左折して住宅街に入ろうとして…
左側から歩道を走ってきた自転車とぶつかりそうになった

《北済協 令和3年度 事故防止重点項目》

- よく見る
- 追突・交差点事故の根絶
- 構内・バック事故の根絶

交通事故を起さない・遭わないために

- 眠気を感じたり、疲れを感じたら、道の駅やコンビニの駐車場で休憩をとりましょう
- 疲れている自覚がなくても長時間運転する時は、2時間毎に休憩をとりましょう
- いつもの慣れた道路こそ油断禁物！
- いつ危険な状況が起こるかわかりません
- 「かも知れない運転」を心がけ、目的地まで緊張感を持った運転を心がけましょう

子供を交通事故から守るために

- 小学校や児童会館の周辺は、子供たちの生活圏内です
- 特に、交差点やその付近等では、子供たちが『道路を横断していないか』よく確認
- 安全な速度と子供たちを気遣う思いやりのある運転で、交通事故防止に努めましょう！

※ 「バック確認OK！」

※ 「交差点確認OK！」

※ 「積み降ろし確認OK！」

夜9時 自転車の男性を“ひき逃げ” トラック運転手を逮捕

翌日の夕方 容疑者が勤める物流会社から、「事故を起こしたようだ」と相談があり、警察がドライブレコーダーの映像などを調べ、容疑者を緊急逮捕

2021/5/25

23日午後9時ごろ、福岡県でトラックを運転中、自転車に乗った男性（49）に衝突してけがを負わせそのまま逃げたとして、警察はトラック運転手の男性（54）を逮捕しました。自転車の男性は転倒して頭を強く打ちましたが、命に別状はないということです。24日夕方、容疑者が勤める物流会社から、「事故を起こしたようだ」と相談があり、警察がドライブレコーダーの映像などを調べ、容疑者を緊急逮捕しました。容疑者は「何かに当たったとは思った」と容疑を一部否認しているということです。

夜9時 交差点 横断歩道の男子高校生（16）

乗用車にはねられ、頭の骨を折る重傷

ひき逃げ容疑で会社員の男性逮捕

◇夜間は、横断中の歩行者を見落としやすくなります◇

◇「夜間」…ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止◇

2021/5/26(水) 12:03

25日午後9時半ごろ、栃木県の県道交差点で、乗用車が横断歩道を歩いていた、男子高校生（16）に衝突、逃走した。男子高校生は頭の骨を折るなどの重傷。警察は26日、過失傷害とひき逃げの疑いで、乗用車を運転していた会社員の男性（35）を逮捕した。

工事現場で斜面から滑り落ちてきた土管にぶつかり 作業員の男性死亡

2021/5/26(水) 16:52

26日午前8時45分ごろ、鹿児島県の市道脇の側溝工事現場で、斜面から滑り落ちてきた土管が76歳の男性作業員にぶつかり、間もなく死亡しました。重さおよそ325kg、直径およそ1メートル、長さおよそ5メートルのプラスチック製の土管。

電動カートの高齢男性 後ろからはねられ死亡 ひき逃げか

2021/5/26(水) 10:44

26日午前3時40分ごろ、千葉県で電動カートを運転していた高齢男性が車にはねられ死亡しました。警察はひき逃げ事件として捜査しています。近くには電動カートも倒れていたということです。現場の状況から、電動カートを運転していた男性が後ろから車にはねられたとみられています。